

湊川相野学園 10 ニュース No. 10

ひとを育て、ともに歩んで100周年



発行: 2015年9月
湊川相野学園理事長室会

「三田市民大学」(9月3日・4日・7日・8日)



9月3日(木)、4日(金)、7日(月)、8日(火)の4日間に渡り、湊川短期大学主催・第27回三田市民大学の市民向け講座がキャンパス内で開催されました。

今回は《「楽しい生活を考える」ー生活を楽しむパートⅢー》にスポットをあて、吉田俊道氏(NPO大地といのちの会理事長)が「効果抜群!なるほど納得、食生活」、南条好輝氏(俳優・脚本家)が「俳優が語る自己表現術」、春野恵子氏(浪曲師)が「春野恵子の浪曲 ROCK YOU」、静和美氏(湊川短期大学専任講師)が「毎日を大切に過ごそう。～なるほど、がつてん健口・健脚体操～」と様々な分野から生活を楽しむ方法を講演されました。初日の吉田氏は、ご自分が



実践されている有機農法が、現在・未来の人間には必要な健康に繋がる食育であり、昔から受け継いできた自然との共存こそ大切な考え方であると解りやすく話して頂きました。250名以上の参加者たちは、日々の生活を健康でさらに楽しくできる視野が広がったのではないのでしょうか。当短大が地域密着の教育機関としてこれからも永く続けたいイベントです。

「神陵台幼稚園 施設改修工事終了」

短大附属神陵台幼稚園(久保園長)では、園児が使いやすいトイレに改修するため7月より工事を行っていましたが、この度4箇所のトイレすべてが美しく生まれ変わりました。それぞれのイメージカラーで壁紙タイルなど統一されたこと、園児がトイレを使用する際もつねに可愛い動物たちのイラストが見守っていることなど、その他すべてが園児目線を大切に改修されていました。



みなとがわ人物紹介



湊川短期大学
副学長 末本 誠 氏

本年9月より、湊川短期大学副学長として末本誠(すえもとまこと)氏が就任されました。

お生まれは福井県で、東京学芸大教育学部をご卒業の後、東京大学助手を経て神戸大学教授として永年大学教育に携わってこられました。幅広い学会活動と社会活動では、現在サンTV番組審議会委員長をされています。末本さんのご趣味は、「書道」「水泳」「自転車」ということで、姫路まで100キロロードサイクリングするなどアスリート系の一面をお持ちの先生です。また、ご自身の教育信念としては、「学生の人生を手助けする励ましの中で、各個人に合った学びの支援を心がけている」とのことです。湊川短期大学の新しい顔としてのご活躍を期待いたします。



北摂中央幼稚園
田中 綾 先生

湊川短大人間生活学科・人間健康専攻卒業。今年の4月から北摂中央幼稚園に勤務しています。短大を卒業して、養護教育の方面での就職を探していたとき、学生部より当園を勧められました。高校のクラブで陸上部の短距離種目をやっていたせいで、スポーツ鑑賞が趣味です。世界陸上を深夜観ていて朝がづらいこともありました。この職場の魅力は学園の大きな組織の中で、様々な人と出会えること。だそうです。大阪生まれの丹波育ち、いつも子供たちに元気をもらっているキュートな先生でした。



キッズポート保育園
齋藤 なつみ 先生

湊川短大幼児教育保育学科卒業後、本年4月より当園に勤務しています。母が保育士を目指していた関係で、子どもたちのお世話をすることが当たり前のようにここに居ます。高校クラブは陸上部でマラソンなどの長距離を練習していました。趣味は自分を内外面を磨くことですが、内面をどのように成長させていくかはまだ模索中。好きな食べ物はハンバーグ(肉系)、将来は素敵な彼と子ども3人(すごい)と共に、母のように生きてみたい。という子どもの笑顔が大好きな、なつみ先生です。

お知らせ

来年1月よりスタートするマイナンバー制度に伴う各個人の番号が本年10月に日本国に住民票を有するすべての国民に通知されます。社会保障・税・災害対策等に活用される番号制度です。通知された住所と住民票の住所をご確認いただき、ご不明な点がある場合は、総務部総務課までお問い合わせください。